

Jornadas de puertas abiertas 2025

“Los Viernes en la Facultad de Filosofía y Letras”

Entre el 30 de enero y el 4 de abril se han celebrado en la Facultad de Filosofía y Letras nueve Jornadas de puertas abiertas, en las que estudiantes de Bachillerato y sus profesores acompañantes han tenido la oportunidad de conocer las instalaciones y características de nuestro centro, así como los objetivos principales y las salidas profesionales de las diez titulaciones oficiales de Grado que en él se imparten.

A lo largo de estas semanas han visitado la Facultad de Filosofía y Letras y la Biblioteca de Humanidades María Moliner un total de 700 estudiantes de Bachillerato de los siguientes centros educativos: Colegio Santo Domingo Savio (Monzón), IES Miguel Catalán, Colegio Sagrada Familia, Colegio Nuestra Señora del Carmen, IES Valdespartera, Colegio La Salle-Franciscanas, IES Goya, IES Azucarera, IES Virgen del Pilar, IES Miralbueno, IES Pablo Serrano, Colegio Compañía de María, IES Clara Campoamor, IES Conde Aranda (Alagón), IES Pedro de Luna, IES Miguel Servet, IES Benjamín (Tudela), Colegio Enrique de Ossó, IES Andalán, IES Cabañas, IES Pedro de Luna y Colegio San Agustín.

Agradecemos profundamente su interés y participación a los estudiantes, profesores y orientadores que nos han visitado. Celebramos la excelente acogida que han tenido estas Jornadas, que confiamos hayan contribuido a despertar vocaciones en el ámbito de las Humanidades y Ciencias Sociales. Esperamos retomar “Los Viernes en la Facultad de Filosofía y Letras” con renovado entusiasmo y una similar si no mayor recepción en enero de 2026.



[Imagen del 14/03/2025, Aula Magna – Facultad de Filosofía y Letras]